



かがや りゅう すい
輝け流水っ子

ホームページ <http://www2.satsuma-net.jp/ryuusuisho>

学校便り最終号
さつま町立流水小学校
TEL:55-9101 FAX:55-9123
薩摩郡さつま町湯田 1128

本当にありがとうございました



いよいよ閉校の時が迫ってきました。この原稿を書いているのは、3月14日の月曜日です。1週間後には、閉校記念式典がやってきます。3学期になって、毎日が飛ぶように過ぎていく中で、あっという間に閉校が近づいてきました。

先週の土曜日は、子どもたちが企画した「お別れの集い」が行われました。今まで行ったことのない集会活動で前例も無かったので、計画するのも大変だったはずですが、5年生が中心となり、6年生を送る会もうまくからめながら、素晴らしい会を開いてくれました。この日は、最後の学校評議員会も行われ、評議員の方々もこの会に参加してくださっていました。評議員会の席では、「よかったの一言です。」「子どもたちがしっかりと自分の思いを伝えられていて素晴らしかった。」「小規模校のよさが出た会だった。」という称賛の声をいただくことができました。「お別れの集い」の中では、子どもたち一人一人が、思い出を発表する「思い出発表」のコーナーがありました。その中で、「修学旅行」や「宿泊学習」、「一日遠足」、「駅伝大会」といった学校行事はもちろんなのですが、それと共に「稲刈り」、「餅つき」、「花のプレゼント」、「鬼火焚き」といった地域や家庭と連携して行った行事もたくさん出てきました。

子どもたちの発表を聞きながら、本当に一人一人色々な思い出があるんだと心温かくなる思いがしました。同時に、家庭や地域に支えられて、今の流水小学校が、子どもたちがあるんだということ、改めて強く感じました。

わずか1年のつきあいでしたが、流水小学校の子どもたちは、本当に明るく元気で優しい子どもたちだと思います。また、素直で、物事に一生懸命取り組むこともできます。このような素晴らしい子どもたちが育ったのは、職員の頑張りもありますが、やはり、ご家庭や地域の方々の思いと支えがあったからこそだと思います。145年という長い歴史の中で、そのような、学校を支える家庭・地域との連携という教育的風土は形成されてきたのだと思います。

本当に、あとわずかになってしまいましたが、このような教育的風土を最後まで大切にしながら、しっかり締め括りをしたいと思います。流水最後のこの1年間、本当にありがとうございました。



思い出発表の一場面(5・6年生)



「お別れの集い」の時の集合写真

【3・4月の主な予定】

※変更になる場合もあるのでご了承ください。その際は別途連絡いたします。

- 3/24(木) 卒業式
- 3/25(金) 修了式・離任式
- 3/29(火) 引っ越し 30 予備日
- 4/5(火) 入学式準備(新5・6年登校)
- 4/6(水) 開校式、新任式、始業式
入学式
- 4/13(水) PTA 総会
- 4/19(火)～26(水) 家庭訪問